

Les rebelles auraient pris Kabgayi

Reuters, 3 juin 1994

NAIROBI, 3 juin, Reuter - Les rebelles rwandais ont pris jeudi un camp de réfugiés contrôlé par les troupes gouvernementales à Kabgayi, a déclaré vendredi un représentant de la Croix-Rouge au Kenya.

“Le FPR (Front patriotique rwandais) est arrivé hier”, a déclaré ce responsable, qui a appris la nouvelle par ses collègues de la Croix-Rouge à Kabgayi, située à 50 km au sud-ouest de Kigali, capitale du Rwanda.

Des milliers de civils tutsis se sont réfugiés dans cette région depuis le début des massacres il y a deux mois. De temps en temps, selon des témoins, des soldats ou des miliciens hutus venaient en chercher quelques-uns pour les tuer.
/FAN

(c) Reuters Limited 1994